



FORMAT OBSERVASI KONDISI SEKOLAH

NAMA SEKOLAH : SMA N 1 KASIHAN

NAMA MHS : Nurul Ratriasih

ALAMAT SEKOLAH : Jalan C. Simanjuntak 60, Yogyakarta 55223

NOMOR MHS : 10314244030

FAK/JUR/PRODI : FMIPA/Pendidikan Kimia

No	Aspek yang diamati	Deskripsi Hasil Pengamatan	Keterangan
1	Kondisi fisik sekolah	a. Keadaan lokasi : lokasi SMA N 1 Kasihan termasuk strategis karena terletak tepat di tepi jalan raya dan sangat mudah dijangkau dengan menggunakan berbagai alat transportasi. Sekolah ini juga sangat kondusif sebagai tempat belajar.	Strategis
		b. Keadaan gedung : gedung – gedung yang terdapat di SMA N 1 Kasihan , baik gedung kelas maupun gedung lainnya masih dalam kondisi yang bagus serta terawat dengan baik, meskipun sebagian besar gedung merupakan bangunan yang sudah cukup lama / tua.	Bagus dan terawat
		c. Keadaan sarana & prasarana : sarana dan prasarana seperti lapangan olahraga, fasilitas KBM atau media pembelajaran dirasa sudah bagus dan terawat.	Baik
		d. Keadaan personalia : personalia di SMA N 1 Kasihan sudah bagus. Di tiap bidangnya telah dibentuk susunan struktur organisasi, seperti di masing-masing laboratorium, di perpustakaan, dll.	Baik
		e. Keadaan fisik lain (penunjang) : sarana penunjang seperti masjid, ruang piket, dll, keadaan fisiknya masih bagus dan terawat, serta fasilitas pendukungnya juga lengkap.	Baik
		f. Penataan ruang kerja : penataan ruang kerja di SMA N 1 Kasihan dirasa bagus, karena dikelompokkan sesuai dengan bidangnya masing-masing.	Baik



FORMAT OBSERVASI KONDISI SEKOLAH

2	Potensi siswa	Siswa di SMA N 1 Kasihan keseluruhan berjumlah 698. Jumlah tersebut terdiri dari kelas X sebanyak 227 siswa, kelas XI sebanyak 239 siswa dan kelas XII sebanyak 232 siswa. Di bidang akademik siswa SMA N 1 Kasihan telah banyak menyumbangkan prestasi untuk almamaternya ini melalui berbagai perlombaan dan olimpiade.	Bagus
3	Potensi guru	SMA N 1 Kasihan memiliki 54 orang tenaga pengajar, yang terdiri dari guru kelompok mata pelajaran agama dan akhlak mulia, kewarganegaraan dan kepribadian, ilmu pengetahuan alam dan teknologi, ilmu sosial, estetika, dan pendidikan jasmani olahraga dan kesehatan. Tenaga pengajar ini terdiri dari guru senior dan profesional dengan tingkat pendidikan yang berbeda. Mayoritas guru adalah lulusan Strata Satu (S1) dalam bidang konsentrasi masing-masing dan beberapa guru yang sedang dan telah menempuh Strata Dua (S2).	Baik
4	Potensi karyawan	Karyawan di SMA N 1 Kasihan terdiri dari bagian tata usaha (TU) sebanyak 10 orang, petugas perpustakaan, satpam, petugas fotokopi, dan petugas kebersihan sekolah. Untuk pegawai tidak tetap berjumlah 19 orang.	Baik
5	Fasilitas KBM, media	Fasilitas KBM terutama di kelas terdiri dari papan tulis, meja dan kursi, terdapat LCD dan AC. Sedangkan fasilitas KBM di laboratorium lebih lengkap, yakni terdapat televisi dan LCD.	Bagus
6	Perpustakaan	Kondisi gedung perpustakaan dalam kondisi yang bagus dan terawat dengan baik. Fasilitas pendukung seperti meja baca juga lengkap. Koleksi buku juga lengkap, karena tidak hanya memuat buku bacaan fiksi saja, tetapi juga tersedia buku paket dan buku latihan soal untuk masing-masing mapel serta ensiklopedia dan berbagai majalah. Selain itu terdapat buku-buku mata pelajaran yang berbasis bilingual dan menggunakan kurikulum luar negeri.	Baik



FORMAT OBSERVASI KONDISI SEKOLAH

7	Laboratorium	Dari segi fisik, kebanyakan gedung laboratorium masih dalam kondisi yang bagus dan terawat. Untuk kelengkapannya dirasa sudah lengkap dan sesuai sekali untuk skala sekolah menengah. Namun untuk laboratorium yang masih baru, seperti lab IPS, masih perlu dilengkapi lagi.	Baik
8	Bimbingan konseling	Di SMA N 1 Kasihan terdapat 4 orang guru BK dan 1 orang sebagai koordinatornya. Pola bimbingan dan konseling yang digunakan di SMA N 1 Kasihan adalah pola 17. Pelaksanaan program BK diawal semester pada saat penerimaan siswa baru biasanya adalah eksplorasi masalah dengan menggunakan Daftar Cek Masalah (DCM).	Baik
9	Bimbingan belajar	Bimbingan belajar yang dilaksanakan di SMA N 1 Kasihan berjalan cukup baik. Selain dengan mengadakan penambahan jam belajar untuk pendalaman materi, madrasah juga bekerja sama dengan lembaga lain untuk meningkatkan prestasi akademik siswa-siswanya.	Baik
10	Ekstrakurikuler (Pramuka, PMI, Basket, Drumband,dll)	Ekstrakurikuler dilaksanakan setiap sore selepas kegiatan belajar selesai di SMA N 1 Kasihan , sekitar pukul 15.00 – 17.00 WIB	Baik
11	Organisasi dan fasilitas OSIS	Program kerja yang akan datang antara lain penerimaan siswa baru, Masa Orientasi Siswa (MOS), motivasi pengurus osis, dll.	Baik
12	Organisasi dan Fasilitas UKS	Fasilitas di UKS dirasa sangat lengkap, dilengkapi dengan tempat tidur serta kotak P3K dan beberapa alat-alat kesehatan, obat-obatan yang lengkap, ditambah lagi setiap senin dan rabu ada dokter yang jaga piket dari rumah sakit Harapan Bunda.	Baik



FORMAT OBSERVASI KONDISI SEKOLAH

13	Administrasi (karyawan, sekolah, dinding)	Administrasi karyawan di SMA N 1 Kasihan lengkap. Dilengkapi dengan papan struktur organisasi dan papan nama guru yang dipasang di ruang guru. Sedangkan untuk laboratorium dilengkapi dengan struktur organisasi lab. Administrasi untuk fasilitas jurusan dilakukan oleh masing-masing jurusan.	Baik
14	Karya Tulis Ilmiah Remaja	Kegiatan ekstrakurikuler Karya Ilmiah Remaja (KIR) di SMA N 1 Kasihan dibagi menjadi 2 macam, yaitu Karya Tulis Ilmiah (KTI) dan jurnalistik. Kegiatan Karya Tulis ilmiah dilaksanakan rutin di ruang kelas, setiap hari kamis setelah selesai kegiatan belajar, sedangkan jurnalistik diadakan setiap hari sabtu sepulang dari sekolah.	Baik
15	Karya Ilmiah Guru	Guru juga turut melaksanakan karya ilmiah maupun penelitian tindakan kelas dalam rangka untuk meningkatkan kapabilitas guru dan sekolah.	Baik
16	Koperasi siswa	Koperasi siswa di SMA N 1 Kasihan sudah cukup bagus, koperasi tidak hanya menjual makanan ringan saja, tetapi juga menjual alat alat tulis, dll.	Baik
17	Tempat Ibadah	Masjid yang berada di SMA N 1 Kasihan bernama masjid Al-Hikmah. Bangunannya dalam kondisi yang bagus serta terawat. Fasilitas pendukung juga lengkap, seperti tempat wudhu putra, putri secara terpisah, serta mukena, sajadah, dll.	Baik
18	Kesehatan lingkungan	Lingkungan di sekitar SMA N 1 Kasihan sudah bagus. Banyak terdapat pepohonan dan tanaman hias, sehingga menjadi teduh dan indah. Terdapat taman yang rindang serta tertata rapi dilengkapi dengan kolam dan air mancur serta ikan hias. Tersedia pula tempat sampah yang khusus untuk sampah plastik, organik, maupun anorganik. Namun untuk kamar mandi dirasa masih kurang lengkap, karena belum tersedia sabun untuk	Cukup baik

Lampiran 9



Universitas Negeri Yogyakarta

FORMAT OBSERVASI
KONDISI SEKOLAH

NPma .2

Untuk
Mahasiswa

		mencuci tangan.	
19	Lain-lain.....		

Yogyakarta, 12 Februari 2013

Koordinator KKN-PPL SMA 1 Kasihan

Mahasiswa,

Yuliantara, M.Pd.

NIP 19620131 198703 2 003

Nurul Ratriasih

NIM. 10314244030